

Gebrauchtwagenpreise steigen

Die Preise für Gebrauchtwagen sind laut Autoscout24 nach Auswertung des eigenen Angebots im August im Durchschnitt um 0,9 Prozent angestiegen. Preissprünge sind vor allem bei Gebrauchtwagen in einem Alter von bis zu fünf Jahren zu erwarten. Auch wenn der Preisanstieg mit 0,9 Prozent fast doppelt so hoch ausfiel wie im Juli (0,5 Prozent), blieb der Durchschnittspreis im August (16 857) weiterhin nah am Vorjahrespreis (16 823 Euro).

Der mittlere Preis der Ein- bis Dreijährigen (24 255 Euro) und Drei- bis Fünfjährigen (18 141 Euro) stieg mit 2,2 Prozent jeweils am stärksten. Das Alterssegment der bis zu zwölf Monate alten Gebrauchtwagen kletterte imit plus 1,4 Prozent ebenfalls (26284 Euro). Nahezu unverändert blieb hingegen der Preis der Fünf- bis Zehnjährigen mit minus 0,1 Prozent (10 697 Euro). Die im bisherigen Jahresverlauf stark nachgefragten zehn bis 15 Jahre alten Gebrauchtwagen verzeichneten einen leichten Preisrückgang von minus 0,6 Prozent (4882 Euro). (ampnet/dm)